POLÍTICA FISCAL

Casero califica la subida de impuestos de «zarpazo» a las economías de CLM

LT / CIUDAD REAL

La viceportavoz del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Carmen Casero, aseguró ayer que si la subida de impuestos «va a ser un zarpazo para las economías de la Comunidad autónoma, también lo será el endeudamiento del 2,75 por ciento que ha anunciado la consejera María Luisa Araújo con los Presupuestos regionales».

Así, la popular explicó «que a los rotos de Zapatero que pagaremos todos hay que añadir-les cerca de 3.000 euros más por habitante en la región» y, por ello, calificó la política fiscal del Gobierno y «el silencio cómplice de Barreda» como «un golpe de estado a las economías más desfavorecidas y a los trabajadores de nuestra tierra». Al hilo de esto, Carmen Casero senten-

ció que «hay que leer la letra pequeña»

La viceportavoz del PP en las Cortes explicó que nunca un Gobierno se mostró tan solo de cara a la sociedad y tuvo «tantas y tantas» asociaciones en contra de la «subida de impuestos más alta de la historia de la democracia», haciendo «oídos sordos a un clamor de la sociedad y a todos los trabajadores de nuestra tierra», puesto que, bajo su punto de vista, «afectará a todos los sectores productivos de la región», aclaró.

Casero recordó que la subida de impuestos es incompatible con la creación de empleo y lamentó que los dos puntos que subirá el IVA supondrá bajar en un 2% las prestaciones por desempleo o las jubilaciones, «penalizando aún más a los desempleados».



La responsable 'popular' durante la rueda de prensa. / 🗆

EMPLEC

NNGG llama a una concentración contra el paro juvenil frente a la Subdelegación

El presidente provincial de Nuevas Generaciones, Carlos Gutiérrez, informó que mañana, a las 19 horas, habrá una concentración frente a la Subdelegación del Gobierno para protestar por el paro juvenil. Concentración que con el lema 'Zapatero+Barreda = paro + impuestos', será la primera de las que se celebrarán en el resto de capitales de provincia de la región. Gutiérrez afirmó que han llegado a esta situación por los alarmantes datos del paro, que refleja 44.026 parados en la provincia, de los cuales 7.260 son jóvenes menores de 25 años y 169.165 parados en la región siendo 24.697 los menores de 25 años. El popular indicó que el désempleo juvenil én la región alcanza el 38%.

ANADERÍA

Cospedal visita hoy las instalaciones de Quesos Cuquerella en Malagón

■ La presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha y secretaria general nacional, Mª Dolores Cospedal, visita hoy la Industrial Quesera Cuquerella, S.L. A continuación, Cospedal visitará la localidad de Malagón para más tarde compartir un almuerzo con afiliados y simpatizantes. Cospedal estará acompañada de distintos dirigentes provinciales que estarán encabezados por su secretario provincial Antonio Lucas-Torres

EECONOMÍA

Melchor repasa los datos del Plan de Choque en la provincia La diputada regional del PSOE por la provincia de Ciudad Real, Rosa Melchor, dará hoy a conocer los últimos datos sobre el Plan de Choque promovido por la Junta de Castilla-La Mancha y su aplicación en la provincia. En la capital, el Ayuntamiento anunció esta misma semana la contratación de más de más de 130 personas con cargo a este plan, tras una polémica con el PSOE debido a que ha tardado dos meses en poder dar efecto a los contratos.

⊳FORMACIÓN



Miguel Lacruz y Elena González, en el marco de la rueda de prensa ofrecida ayer. / RUEDA VILLAVERDE

Lacruz apuesta por un futuro en red para que las empresas logren mayor rentabilidad

El subdelegado del Gobierno incide en la conexión de las empresas como un elemento clave para un cambio del modelo productivo

 Unos 110 empresarios asistieron a una jornada en la que aprendieron, entre otros aspectos, que «cada factura tramitada electrónicamente, supone un 1,5 euros de ahorro».

RAQUEL SANTAMARTA / CIUDAD REAL El subdelegado del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, Miguel Lacruz, apostó ayer por un futuro ligado a las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) como la clave para que las pequeñas y medianas empresas (pymes) mejoren su rentabilidad. Y lo hizo en el marco de las Jornadas Empresas en Red, que reunieron a 110 empresarios ciudadrealeños con el objetivo de transmitirles la importancia de estar conectados.

En este sentido, la gerente de Economía Digital y Nuevo Contexto Digital de Red.es, Elena González, aseguró que las TIC «son una oportunidad para reducir costes y tiempos en la gestión de trámites, incrementando el volumen de ingresos». Así, expuso como ejemplo que «cada factura tramitada electrónicamente, supone un 1,5 euros de ahorro».

Este proyecto se enmarca en el Plan Avanza2, promovido por la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones, un «programa estrella», en palabras de Lacruz, que permitirá cambiar los principios del sistema productivo. «No podemos basarlo en el ladrillo, hoy el futuro está en la conexión de las empresas», precisó. Por ello, aña-

dió que es fundamental propiciar una sociedad de la información para lograr que sean «actuales, ágiles, modernas y competitivas».

Las tecnologías aplicadas a la educación, las administraciones y, por supuesto, las pymes se revelan como el «auténtico motor» para salir reforzados de la crisis económica que, a buen seguro, se mantendrá a lo largo de 2010.

Durante las jornadas, celebradas ayer en el hotel Guadiana de la capital, se hizo un exhaustivo repaso por la puesta en práctica

LA CIFRA

28.000

es el número de empresas del sector de las TIC que, a lo largo del año pasado, dieron empleo a más de 400.000 personas en España. Miguel Lacruz recordó que el Gobierno quiere que el próximo año este mercado aporte el siete por ciento del PIB.

LAS CIFRAS

88%

es el porcentaje de hogares del país con conexión a Internet. Además, según datos ofrecidos por el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, en España hay 24,3 millones de usuarios y cada seis meses se incorporan 500.000 nuevos ciudadanos. de las TIC a la producción, la facturación, la distribución, el marketing y la relación con los clientes.

Así mismo, se expuso un caso de una empresa de éxito, Marbel S.L. Esta consultora contó su experiencia en la implantación del software CRM, que sirve para gestionar los clientes a través de una radiografías personalizada de cada uno de ellos. Es decir, permite saber qué productos son los que más solicitan con la finalidad de adecuar en tiempo real la oferta a la demanda.

"Hay que avanzar hacia esquemas de comercio electrónico, de tienda virtual, para romper las barreras temporales y geográficas», puso de relieve Elena González. Además, estos cimientos posibilitan "la igualdad social", en opinión del subdelegado del Gobierno en Ciudad Real.

AYUDAS. La gerente de Economía Digital y Nuevo Contexto Digital de Red.es recordó que existen a disposición de los empresarios programas de ayuda, como Avanza, la línea de préstamos que va desde los 50.000 a los 200.000 euros al cero por ciento de interés. Y es que, aunque sólo un diez por ciento de las empresas de más de diez trabajadores no tienen conexión a Internet, este porcentaje se dispara hasta el 46 por ciento en el caso de las microempresas.

En las jornadas los asistentes a las mismas pudieron establecer, a a través de un mando, las área de interés para poder obtener respuestas reales y concretas a su situación personal.